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La Région débloque 5 M€ pour soutenir la 

reconstruction dans l’Oisans 
 

 

Ce vendredi 4 octobre, Fabrice PANNEKOUCKE, Président de la Région Auvergne-Rhône-
Alpes, aux côtés de Jean-Pierre BARBIER, Président du Conseil départemental de l’Isère, et 
de Guy VERNEY, Président de la Communauté de Communes de l’Oisans, s’est rendu à la 
Bérarde pour rencontrer les habitants de l’Oisans et constater les dégâts causés par la crue 
torrentielle du Vénéon. Il a annoncé que la Région débloque 5 M€ pour soutenir les 
collectivités concernées dans la reconstruction ainsi que les acteurs socioprofessionnels 

Le vendredi 21 juin, de très violents orages se sont abattus sur le massif de l’Oisans, transformant des 
rivières en torrents et isolant totalement le village de Saint-Christophe-en-Oisans. La crue du Vénéon 
a submergé le hameau de la Bérarde ainsi que celui de Vénosc. Cette catastrophe naturelle a eu pour 
conséquences : 17 maisons disparues, 80 maisons endommagées, 70% des emplacements du 
camping impactés, des refuges fermés et l’axe RD 530 coupé.  

En concertation avec la Préfecture de l’Isère, le Conseil départemental de l’Isère, la Communauté de 
Communes de l’Oisans, la Chambre de Commerce et d’Industrie, la Région Auvergne-Rhône-Alpes va 
conventionner avec la communauté de commune pour permettre à l’EPCI d’octroyer elle-même une 
aide d’urgence, en compensation de la perte du chiffre d’affaires, aux entreprises sinistrées.   

En complément des travaux de reconstruction de la RD 530 menée par le Département de l’Isère, la 
Région Auvergne-Rhône-Alpes annonce une enveloppe de 5 M€ pour accompagner :  

• Les acteurs économiques dans l’investissement de leur reconstruction de bâtiments ou 
d’équipements, à hauteur d’1 M€  

• Les collectivités territoriales impactées par la crue dans leurs travaux de reconstruction et de 
sécurisation du territoire, à hauteur de 4 M€ 

 

« Au-delà des questions économiques, le premier sujet est humain. Sur ce site mythique de la Bérarde, 
l’image qu’elle renvoie est terrible. On se retrouve ici avec des bâtiments qui ont traversé plusieurs 
générations. Ils ont été arrachés de leur sol, et arracher un bâtiment, c’est arracher des familles. Afin 
de rebâtir, il faut considérer chacun des acteurs pour être au service du collectif. Un sujet comme celui-
ci ne supporterait pas qu’on puisse le regarder de manière cloisonnée. L’ensemble de nos efforts doit 
être combiné, avec le Département, l’Etat et les communes concernées, pour sécuriser, prioriser et 
écrire la Bérarde de demain. » Fabrice PANNEKOUCKE, Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.  
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